



Director:
General de El Día

**ENRIQUE
RAMIREZ
Y RAMIREZ**

Director:

**JORGE
ALBERTO
LOZOYA**

UNO / HAS / UNO

Reinician Argentina y Chile las pláticas para hallar una solución pacífica al caso Beagle

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (UPI, AP, AFP e IPS). — Una flota de la Marina argentina zarpó de Puerto Belgrano, 600 kilómetros al sur de esta capital, para iniciar ejercicios en el Atlántico Sur, en el momento en que el diferendo limítrofe con Chile se acerca a una etapa de definiciones.

El canciller chileno Hernán Cubillos iniciará conversaciones mañana en esta capital con su colega argentino Carlos Pastor. La reunión ha sido considerada decisiva para llevar por vía pacífica la negociación sobre el canal de Beagle.

Pastor recibió hoy el Comité Militar (organismo máximo del gobierno argentino) las últimas instrucciones para su encuentro de mañana, se supo hoy aquí.

En Roma, mientras tanto, el "comandante en jefe del Ejército Montonero", Mario Firmenich, pidió al papa Juan Pablo II para que medie en la solución del problema fronterizo entre Argentina y Chile. La solicitud fue hecha en una entrevista que el dirigente guerrillero mantuvo con un periodista del diario *Il Messaggero*, que se publica hoy.

Firmenich informó que se encuentra en Italia el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, cardenal Raúl Primatesta, y subrayó que es "muy posible" que éste intente convencer al Papa para que medie entre los dos países en conflicto.

Citando "fuentes seguras", el dirigente afirmó que Argentina tiene planes para una guerra limitada en las islas del sur —con intervención conjunta de la marina y el ejército— y de guerra total —con intervención de las tres armadas— "que prevé la marcha sobre Santiago con el tercer cuerpo del ejército al mando del general Roberto Viola, el hombre fuerte detrás de Videla". Las declaraciones de Firmenich fueron calificadas de "fantasiosas" por diversos

observadores de la capital italiana.

Mientras tanto, en Buenos Aires y Santiago, varias fuentes diplomáticas coincidieron en que un fracaso en las conversaciones entre ambos cancilleres acarrearía otra vez el peligro de una guerra.

El diario *La Opinión* —que a partir de su intervención militar se ha convertido en vocero del ejército argentino— afirmó que en el caso de que Chile niegue que las conversaciones de mañana constituyen la tercera —y definitiva— fase de las negociaciones, "dejan de regir las normas de equidad y armonía acordadas para la zona en litigio por la Comisión Mixta Número Uno, y quedan abiertas las puertas a acciones posesivas en la región".

Mientras tanto, hoy murió el ex presidente argentino Raúl Lastiri, quien ocupó interinamente la Presidencia del país durante dos meses en 1973. Lastiri era yerno del ex ministro José López Rega, considerado como la "eminencia gris" del gobierno peronista, quien actualmente se encuentra prófugo, acusado de estafa y malversación de fondos.

EXHORTA EL PAPA A LOS DOS PAISES

El Papa Juan Pablo II exhortó esta noche a Argentina y Chile a encontrar una solución pacífica al diferendo limítrofe en la región austral y dijo que ello merecerá el "aplausos de la comunidad internacional".

El llamado del Sumo Pontífice está contenido en un mensaje al presidente de Argentina, Jorge R. Videla, difundido oficialmente esta noche por la Casa de Gobierno.

No se dijo si también el mensaje fue cursado al gobierno de Chile que encabeza el general Augusto Pinochet, quien envió hoy, a través del canciller Cubillos, una nota personal al general Videla.